
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

  

  

CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO  DA        

ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE CARAGUATATUBA  

 

ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Gestão 2023/2025  

Ao décimo nono dia do mês de junho de dois mil e vinte e quatro, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba reuniu-se, na modalidade online, as 

quatorze horas, para a realização da REUNIÃO ORDINÁRIA do corrente mês. 

Estavam presentes os conselheiros: Marcella de Cássia Jorge, Sônia Regina 

Mendonça, Solange Estanislau dos Santos, Gabriel Duarte Valino Gliosci, 

Bruno Reis Moreira Nacano, Carolinna Chiappini Bertasso, Tamara Costa e 

Silva, Rosemara Aparecida Santos de Sá, Vinicius Gomes Pereira e Paula de 

Campos Bueno. Ocupando a presidência deste colegiado, a conselheira Paula 

de Campos Bueno deu início à reunião acolhendo aos conselheiros e 

informando as justificativas de ausências apresentadas. Em conformidade com 

a pauta da plenária, a presidente apresentou ofícios de respostas dos setores 

de Alimentação e Inclusão da Secretaria Municipal de Educação. Após análise , 

o pleno deliberou o chamamento de reunião extraordinária com representantes 

dos referidos setores para diálogo mais aprofundado sobre as questões 

monitoradas, no dia trinta de julho. O colegiado discutiu sobre a elaboração de 

cronograma de visitas às unidades escolares no segundo semestre, definição 

de critérios e formas de registro. Dando continuidade, o pleno acolheu denúncia 

enviada por responsável por estudante da EMEF “Maria Thereza de Souza 

Castro”, situada no bairro Jetuba, que relata más condições do prédio e 

possível riscos  a comunidade escolar. Após apreciação, foi deliberado o envio 

de ofício para verificação e monitoramento da situação apresentada. A reunião 

prosseguiu com a participação do professor Reginaldo Tadeu Soeiro de Faria, 



 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

membro do Fórum Estadual de Educação que, num enriquecedor momento 

formativo, apresentou ao colegiado informações relevantes sobre funções, 

composição, regimento e atuação dos Fóruns Municipais de Educação dentro 

de cada território. Abordou ainda, aspectos sobre os Planos Municipais de 

Educação e a fundamental importância do monitoramento dos mesmos. 

Respondeu dúvidas apresentadas pelos conselheiros presentes e forneceu 

elementos que ampliaram a compreensão do colegiado sobre os assuntos 

tratados.  Nada mais constando, eu, Paula de Campos Bueno, presidente 

desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e assinada por 

todos os presentes. Caraguatatuba, 19 de junho de 2024.   

  

  

  

  

  

  

  


